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Gottesdienste vom 27. April - 05. Mai 

Alle Gottesdienste finden in der Pfarrkirche statt, sofern nicht anders angegeben.  

Samstag, 27. April Hl. Petrus Kanisius 
 17.55 Uhr  Rosenkranz und Beichtgelegenheit 
 18.30 Uhr  Hl. Messe in bes. Meinung 

Sonntag, 28. April 5. SONNTAG DER OSTERZEIT 
 09.30 Uhr  Gottesdienst (Kollekte für die Pfarrei) 

Montag, 29. April HL. KATHARINA VON SIENA 
 17.55 Uhr  Rosenkranz 
 18.30 Uhr  Hl. Messe für Katharina Riedel 

Dienstag, 30. April Hl. Pius V., Papst 
 17.55 Uhr  Rosenkranz 
 18.30 Uhr  Hl. Messe zu Ehren der hl. Engel 

Mittwoch, 01. Mai MARIA, SCHUTZFRAU VON BAYERN 
 09.30 Uhr  Gottesdienst (Kollekte für die Pfarrei) 
 19.00 Uhr Maiandacht 

Donnerstag, 02. Mai Hl. Athanasius 
 09.00 Uhr  Hl. Messe für das Team von radio horeb 
  (Übertragung) 
 17.00 Uhr Empfang des Reliquienschreins der hl. Anna 

Schäffer aus Mindelstetten in der Pfarrkirche 

Freitag, 03. Mai HL. PHILIPPUS und HL. JAKOBUS, Apostel 
 09.00 Uhr  Pontifikalamt mit Erzbischof Matthew Man-Oso 

Ndagoso/Nigeraia anl. des Mariathons 
(Übertragung) 

 18.30 Uhr  Hl. Messe anl. des Mariathons (Übertragung) 

Samstag, 04. Mai Hl. Florian und die hl. Märtyrer von Lorch 
 09.00 Uhr  Hl. Messe mit Erzbischof Matthew Man-Oso 

Ndagoso/Nigeraia und Fr. Dominick 
Mavula/Tansania anl. des Mariathons 
(Übertragung) 

 18.30 Uhr  Pontifikalamt mit Bischof Dr. Bertram Meier anl. 
des Mariathons (Übertragung) 

Sonntag, 05. Mai 6. SONNTAG DER OSTERZEIT 
 10.00 Uhr  Pontifikalamt mit Erzbischof Matthew Man-Oso 

Ndagoso/Nigeraia anl. des Mariathons 
(Übertragung) 

 18.30 Uhr Hl. Messe mit Father Sylvanus Ejeh anl. des 
Mariathons (Übertragung) 


